

# *La reconstruction à Mayabeque progresses à un bon rythme*

---



Photo : Revolution Studios

Par : Demetrio Villaurrutia Zulueta

La Havane, 13 novembre (RHC) Pour la deuxième semaine consécutive, le président du Conseil de la Défense Nationale, Miguel Díaz-Canel Bermúdez visite la province de Mayabeque, l'un des territoires où l'ouragan Rafael a laissé ses traces de destruction, qui disparaissent peu à peu avec l'aide d'une nuée de compatriotes venus de diverses provinces du pays.

Outre l'agriculture, les communications et le secteur de l'électricité ont été les plus touchés.

Pour se rendre compte de l'évolution de la reconstruction, Mme Díaz-Canel s'est rendue à Bejucal, notamment au Conseil populaire de Cuatro Caminos, où les dommages les plus importants causés par la tempête ont été provoqués par des poteaux électriques et de communication tombés au sol.

Yanilei Sanabria Díaz et Fernando Pérez, tous deux directeurs régionaux des compagnies d'électricité et d'ETECSA à Mayabeque, ont commenté l'avancement des travaux de récupération dans les deux secteurs.

Dans le cas de la téléphonie, la couverture des services a déjà atteint 84 % des clients, alors que plus de 2 800 services sont encore interrompus. Dans le cas de l'électricité, le taux de rétablissement est un peu plus élevé, à savoir 94 %.

Accompagné des principales autorités du Parti et du gouvernement de la province de Mayabeque et du responsable de la construction, René Mesa Villafaña, le Président a poursuivi sa visite de la municipalité de Bejucaléño pour se rendre au Centre de Biopréparations, une institution scientifique emblématique fondée par Fidel, dont la mission est de fournir des débouchés aux produits générés dans le Parc Scientifique de La Havane, pour leur utilisation dans le système de santé et leur commercialisation au-delà des frontières du pays.

Les installations de production du centre sont actuellement à l'arrêt, en raison de difficultés météorologiques, bien que les dommages causés par l'ouragan se soient principalement concentrés sur les entrepôts et les infrastructures, ainsi que sur les zones d'autoconsommation.

Le président du Conseil national de défense s'est ensuite rendu dans le centre urbain. Dans le parc Gómez-Maceo et ses environs, il a pu apprécier l'atmosphère favorable qui commence à se multiplier au sein de la population, pour promouvoir les travaux de nettoyage après le passage du météore.

Ici, il a fait l'éloge du niveau de réponse des habitants et des organisations, qui en un temps record atteint presque la normalité dans le territoire "et que nous ayons déjà ce niveau de récupération (à Mayabeque), à voir avec la façon dont les gens ont été liés au travail avec l'aide de la FAR et du MININT, nous avançons, maintenant tout ce que nous faisons doit être meilleur", a-t-il dit lors d'un échange avec la population.

Le point final de la visite a été la polyclinique d'enseignement "Rosa Elena Simeón", unique en son genre à Bejucal, qui dessert la population de 25 cabinets de médecins de famille, soit un total de plus de 28 000 habitants.

Les dégâts causés par l'impact de l'ouragan Rafael n'ont pas été importants, principalement au niveau de la couverture protectrice qui recouvre une partie du toit, un problème qui a été résolu "aujourd'hui, ils sont mieux lotis qu'au moment du passage du cyclone", leur a-t-il dit.

Comme dans le reste des provinces touchées par l'ouragan Rafael, Mayabeque progresse également dans sa récupération, afin de transformer progressivement l'image des communautés dans les plus brefs délais.



**Radio Habana Cuba**